

RADIO ANTOFAGASTA ONLINE



El inmueble está en la intersección de calle Peñuelas con Aysén.

Vehículo colisionó con una vivienda en Antofagasta

Cerca de las 12:30 del miércoles, la Central de Alarmas de Bomberos de Antofagasta procedió a despachar sus unidades hasta el sector centro norte de la ciudad,

debido a un choque de un vehículo con una vivienda. El accidente se registró en una casa esquina en la intersección de calle Peñuelas con Aysén, donde el móvil afectó la fachada del inmueble. La conductora del vehículo fue evaluada por voluntarios de Bomberos, sin necesidad de trasladarla a un centro asistencial.